



Präsident
Ostschweizerischer Kavallerieverband OKV
Herr Michael Hässig
Pestalozzistrasse 42
8032 Zürich

Bern, 17.05.2021

Gedenkrit zur Abschaffung der Kavallerie vor 50 Jahren

Sehr geehrter Herr Präsident, *Lieber Mike*

1972 wurde die Kavallerie abgeschafft. Im Jahre 2022 jährt sich dieses historische Datum zum fünfzigsten Mal. Aus diesem Grund werden die Schweizerische Kavallerieschwadron 1972 und die Berner Dragoner 1779 einen Gedenkrit durchführen. Er findet statt vom Freitag, 16.09.2022 bis am Sonntag, 25.09.2022 und führt über eine Strecke von 225km von Bière nach Aarau.

Dieser Anlass wurde von der Schweizer Armee bewilligt und wird im Rahmen der ausserdienstlichen Tätigkeiten grosszügig unterstützt.

Unsere Absicht ist es

- während einem mehrtägigen, anspruchsvollen Ritt mit militärischem Dienstbetrieb eine Dislokation nach Kavalleriemannier durchzuführen;
- den grossartigen Geist der Kavallerie weitergeben;
- vereinsübergreifend die militärische Reitertradition leben und die Kameradschaft pflegen.

Die Teilnahme ist für jedermann offen. Besonders möchten wir aber Vereine mit militärischem und reiterlichem Hintergrund ansprechen. Geritten wird mit Sattlung/Zäumung der Kavallerie und in den Kavallerieuniformen der Eidgenössischen Ordonnanz 1898 bis 1941 bzw. der heutigen Uniform des Trains.

Es würde uns sehr freuen, wenn Sie diesen Anlass in Ihr Jahresprogramm 2022 aufnehmen würden und selbstverständlich zahlreiche Mitglieder Ihres Verbandes mitreiten würden. Weitere Informationen werden wir Ihnen im Sommer 2021 liefern.

Für das Organisationskomitee

Liechti
Oberst Jürg Liechti

Schweizer Armee
Oberst Jürg Liechti, Dr. med. vet.
MK der Berner Truppen, 3000 Bern 22
Tel. +41 79 877 74 73, Fax +41 58 463 06 25
juerg.liechti@vtg.admin.ch